



RELIGIÓN

Segundos medios

Actividad N°10: Las necesidades de nuestra sociedad, parte II

INSTRUCCIONES GENERALES:

- Lea atentamente cada uno de los enunciados que se presentan a continuación.
- Responda en el cuaderno de la asignatura.
- Utilice lápiz pasta.
- Revise ortografía y redacción.
- En el caso que corresponda presente el desarrollo.

RESPUESTAS GUÍA ANTERIOR

I. EL OBSTÁCULO DE LA TRANSFORMACIÓN SOCIAL

1. Que la transformación social no considera como eje fundamental al ser humano, en Él debería estar enfocada, pero hasta el momento el foco de cambio está puesto en aspectos que solo hacen de nuestra sociedad un espacio materialista y vacío, donde al hombre cada vez le cuesta más encontrar su sentido humanitario.
2. Sí, ya que debemos dar al ser humano el espacio que merece dentro del mundo donde todo este subordinado a su mejor calidad de vida.
3. La naturaleza humana tiene que ver con el desarrollo de la persona, su evolución, es decir, la transformación social que necesitamos debe partir por la búsqueda del bienestar de las personas, que los hace felices y les permite una mejor calidad de vida, pero no en cuanto al tener, sino al ser.
4. Las necesidades actuales están enfocadas en tener una buena vida, es necesario que haya una mayor preocupación por el ámbito espiritual y emocional, ya que el ser humano muchas veces se entiende como una máquina de productividad, que pierde espacios de socialización y distensión que lo alejan de su condición humana.

I. EL OBSTÁCULO DE LA TRANSFORMACIÓN SOCIAL – PARTE II

Vemos en la actualidad una crisis de valores que está afectando a la humanidad o es el síndrome de la desesperanza que se está apoderando de cada uno de nosotros. Esto porque vivimos en una sociedad que subordina el amor y la vida familiar. Al mismo tiempo, la complejidad de estos temas muestra la necesidad de seguir profundizando algunas cuestiones doctrinales, morales, espirituales y pastorales.

Existe un escenario personal en el cual hemos pasado de la sintonía (en la familia, en el trabajo) con nosotros mismos y con los otros a una disonancia extrema entre lo que opinamos y lo que hacemos, lo cual ha ocasionado que caminemos entre sombras y dando pasos inciertos, llevando a algunos a asumir la conformidad como parte del estilo de vida, lo que pudiera prevalecer sobre el impulso natural al cambio, ubicando a individuos y grupos en un estado de desesperanza que inmoviliza.

Es necesario desarrollar una conciencia individual en aras de lograr esa conciencia social, renovar nuestra cultura, que seamos capaces de rescatar los valores fundamentales, y así humanizar nuestra sociedad, que esto nos permita como individuos y como sociedad crear nuevos espacios y rescatar los aspectos esenciales para vivir una vida más humana y recomponer la esperanza como una fuerza creativa y generadora de acciones.

Por consiguiente, es fundamental vivir la esperanza y asumirla como el poder capaz de infundir nuevos retos no sólo de tipo físico e intelectual, sino emocional y espiritual; apliquemos, parafraseando, lo señalado por José Ortega y Gasset: que todo lo que hagamos sea con entusiasmo y no por obligación, pues qué triste sería ubicarse en esta última elección.

Conteste:

1. ¿Qué quiere decir la frase subrayada?

2. De acuerdo a la pregunta anterior, ¿Considera que es una realidad en nuestra sociedad? ¿Por qué?

3. ¿Qué opina respecto a la última frase del texto planteada por Ortega y Gasset?

4. Relacione la imagen al texto ¿Qué opina de lo que representa?


